

Vecinos denuncian que por falta de obras viales podría haber una tragedia en el barrio Unimev



La avenida Roca es una de las arterias principales del barrio Unimev, que recientemente fue abierta hasta su intersección con Deán Funes, pero que no está asfaltada aún. Sebastián López es un vecino del lugar que –como otros– critica que los automovilistas pasan a altísimas velocidades, provocando enormes polvaredas que llegan a impedir respirar con normalidad. Además, la falta de señalización podría causar una tragedia. Muchos automovilistas no poseen un espíritu altruista, y más allá de los riesgos que implica circular a altas velocidades en zonas urbanas como es el caso del barrio Unimev, en este caso molesta también la gran cantidad de polvo que levantan al transitar. Además no hay veredas, por lo que la gente debe circular por la misma avenida, teniendo que sufrir insoportablemente las oleadas de tierra. “Pasan niños, mujeres con cochecitos de bebés, es un peligro, falta señalización. No hay veredas y, si bien hay acequias están en el costado sur, no en el costado norte. El otro problema es que cuando uno llega a Deán Funes (que es una ruta provincial), no hay ningún tipo de señalización, no hay un cartel ‘Pare’, y en Deán Funes no está pintada la ruta, no hay línea amarilla, por lo que a veces vienen vehículos sobrepasando a otros a altas velocidades, y el que sale de Roca se puede encontrar con un vehículo que viene en contramano”, dijo y agregó: “Parece que están esperando una tragedia porque esto yo lo vengo reclamando desde hace dos años. No he podido comunicarme con alguien de Vialidad Provincial para que vayan a ver el tema, porque parece que están esperando otra tragedia”. Hasta ahora –aseguró– sólo han logrado la colocación de algunos carteles en avenida Roca, con la leyenda “circule despacio”, pero “es algo a lo que la gente no le presta atención”.

Falta de cartelería en avenida Yrigoyen

Por otra parte, López recordó que el viernes alrededor de las 14.55 en la intersección de Sobremonte y avenida Hipólito Yrigoyen casi vio una tragedia, cuando un turista que circulaba por la avenida de oeste a este, giró a la derecha en la esquina de plaza Francia y un motociclista lo esquivó “de milagro”. “Yo no salía del asombro y cuando miré, comprobé que en la esquina no hay cartel, han sacado los carteles en todas las intersecciones de avenida Yrigoyen para renovarlos, pero no han tenido en cuenta que hay que sacarlos y ponerlos en el momento, más cuando San Rafael está lleno de turistas”, resaltó López.

